

BARCELONA, 12 de Enero de 1.975

La Comisión Obrera Nacional de Catalunya, ante la grave situación social, económica y política somete a discusión y aprobación, a todos los trabajadores, a todos los cargos sindicales y dirigentes obreros la necesidad, ante el aumento constante de las luchas obreras y la imposibilidad de conseguir nuestras reivindicaciones únicamente en el marco de nuestra propia empresa de avanzar en la concreción de una HUELGA GENERAL DE 24 HORAS en la primera semana del mes de febrero próximo.

La Comisión Obrera Nacional de Catalunya hace extensivo este llamamiento a todas las capas y clases de la población lesionadas por la política antipopular del régimen tales como: comerciantes, campesinos, estudiantes,... a participar en esta acción haciéndose eco.

Asimismo llamamos a todas las fuerzas sociales, cívicas y políticas a apoyar y participar en dicha Huelga General de 24 horas.

TRABAJADORES, PUEBLO DE CATALUNYA

CONTRA LA CARESTIA DE VIDA, POR UN AUMENTO GENERAL DE SALARIOS, CONTRA EL PARO OBRERO.

POR LOS DERECHOS DE REUNION, ASOCIACION Y HUELGA.

POR LA AMNISTIA.

La Comisión Obrera Nacional de Catalunya. 6 Enero de 1975.

Y TÚ VENDRÁS MARCHANDO JUNTO A MÍ



CEDOC
Donatiu
E. pel...

DEL 27 ENERO AL 2 FEBRERO

LUGAR



TEMAS A "VENTILAR"

1



2



3



5

AMNISTIA Y LIBERTADES



PROTAGONIZADO POR ...

TODO AQUEL AFECTADO POR ALGUNO DE LOS 5 PUNTOS ...



¿A ESFUARSE QUE AHORA SI QUE VA A "LLOVER"??

EE.

"ARGUMENTOS" A EMPLEAR...

HUELGA GENERAL 24 HORAS

LA SEMANA CONTRA LA CARESTIA DE LA VIDA

Durante la ultima semana del mes e del 27 de Enero al 2 de Febrero, se llevará a cabo en Catalunya una acción generalizada contra la carestia de la vida. Se trata de dar una respuesta masiva por todas partes, por todos los sectores populares, contra esa nueva forma de explotación que constituye el constante aumento de los precios, especialmente de aquellos que más afectan a quienes trabajamos. La Asamblea de

Catalunya, Organismos Democrático Unitario ha sido quien ha efectuado el llamamiento para la acción, como portavoz de las distintas corrientes sociales y políticas del pueblo catalán. La clase obrera, como principales afectados por la carestia de la vida debemos ser los primeros en participar:

- denunciando las subidas de precios
- exigiendo aumentos de salario
- participando en las acciones generales contra la carestia.

EDITORIAL

SEAT vencerá!. Queremos trabajar!. Queremos negociar!. Fuera Sindicato!. Libertades Políticas!. Fuera Policía!. Libertades Sindicales!.

El grito de miles de trabajadores de SEAT ocupando cada día el centro de la ciudad, manteniendo en jaque, desbordando a toda la policía de Barcelona y enfrentándose a sus brutales cargas, es expresión, además de su extraordinaria combatividad, de sus exigencias ante las medidas represivas de la empresa, sindicatos y gobierno.

Asambleas y manifestaciones en las barriadas obreras junto con trabajadores de otras fábricas, nuevos enfrentamientos con la policía en Bellvitge, Hospitalet, Sta. Coloma, Verdún... Destacando las extraordinarias batallas en Bellvitge donde miles de personas se han enfrentado con la policía el 9 y el 10, el 10 especialmente, en que la policía tuvo que pedir refuerzos y más envíos de bombas de gas y balas de goma varias veces, en que después del enfrentamiento en la calle, decenas de miles de personas se manifestaron desde balcones y ventanas al grito de SEAT, SEAT! y Asesinos!, arrojando a la policía macetas y todo tipo de objetos hasta tal punto que la policía se vió obligada a retirarse de la zona.

Delegaciones y participación en asambleas de otras fábricas: MINIWATT, CORBERO, LAVIS, HISPANO OLIVETTI, TORNILLERIA MATA, PIRELLI...

Delegaciones y documentos explicativos de su lucha y de sus exigencias al Gobernador, Alcalde, Capitán General, Socías, Arzobispo, Colegios Profesionales, petición de apoyo a sus reivindicaciones, a la negociación con la empresa, a la actuación como intermediarios. Expresión de la madurez de los trabajadores. Del convencimiento de la justeza de sus reivindicaciones. y de su decisión de imponerlas. De su capacidad de negociación.

Documentos a la opinión pública, informando de su lucha, y explicando sus mo-

tivos y sus reivindicaciones, dando respuesta a las notas de la empresa y sindicatos. Ganando el ánimo de toda la población. Poniendo de relieve y ejerciendo la capacidad dirigente de la clase obrera.

También en CUMBRE después de la negativa de la empresa a readmitir a los trabajadores, después de éstos haber ganado el juicio en Magistratura, han intensificado su lucha que dura más de un mes, encerrándose en la fábrica el día 10 y haciendo otro encierro por la tarde en la catedral.

Toda Barcelona vibra con los obreros de SEAT y CUMBRE * HISPANO OLIVETTI y con su lucha.

Esta es la respuesta de SEAT a las medidas represivas de la empresa con las 19.000 sanciones, 400 despidos y 12 expedientes. A la, una vez más, vendida actuación del sindicato con su negativa a aceptar las dimisiones de los cargos sindicales, a reconocer los representantes elegidos por los trabajadores, con su nota tratando de atribuirse victorias que han sido arrancadas con la lucha, cerrando las puertas del sindicato a los trabajadores. A Martín Villa y el gobierno con la brutalidad de las cargas de la policía contra los trabajadores y otros ciudadanos que ha producido ya varios heridos, con las detenciones, con la ocupación policíaca de la ciudad, impidiendo a los trabajadores entrar en el sindicato, presionando a la prensa en un intento de aislar la lucha de los trabajadores.

La lucha de los trabajadores de SEAT por elegir en todo momento a sus representantes para que discutan con la empresa el laudo y el expediente, que están en la base de las actuales acciones y por los derechos de asamblea, expresión y huelga que han impuesto día a día en la fábrica y ahora en la calle, no son reivindicaciones sólo de los obreros de SEAT sino que se plantean día a día en todas las luchas de la clase obrera y recordemos en la elección de re-

presentantes a OLIVETTI, TELEFONICA, BANCA, ... Por ello la lucha de SEAT es en defensa de los derechos de todos los trabajadores. Es por tanto responsabilidad de todos apoyar la lucha de SEAT, sus reivindicaciones, hacer retroceder a la patronal y al régimen en sus medidas represivas, denunciar la actuación del sindicato, imponer con las luchas el sindicato de clase.

Debemos pasar a la acción en todos los centros de trabajo. Ninguna acción, ninguna expresión de solidaridad debe ser descartada por pequeña que pueda parecer. Se trata de plantearse en todas partes que es lo que se puede hacer e impulsarlo con energía. Documentos con firmas, solidaridad económica, pronunciamientos en asambleas, plzntes, paros, huelgas, salidas masivas de los centros de trabajo...

No se trata de esperar a preparar futuras acciones sino de comprender y llevar a la práctica que las grandes acciones se desarrollarán en la medida que seamos capaces de realizar acciones que permitan la incorporación a la lucha, con sus más variadas formas, de centenares de miles de trabajadores. Y esto pasa en estos momentos por la solidaridad activa con los obreros de SEAT y de las otras fábricas en lucha y con el planteamiento en todas partes de plataformas que expresen, junto a las reivindicaciones más concretas de cada sitio todas aquellas de carácter más general que afectan al conjunto de los trabajadores.

La solidaridad con SEAT se está desarrollando ya y con ella formas de coordinación abiertas, de masas, que señalan el camino de la extensión de las luchas. Las asambleas en barriadas con participación de trabajadores de otras fábricas junto a los de SEAT. Las manifestaciones y mítines por el centro de la ciudad a la que se incorporan trabajadores de otras empresas y ramos. La huelga de OLIVETTI con salida a la calle de más de mil trabajadores al grito de SEAT, SEAT. Las asambleas en sindicatos de algunos ramos en las que se ha explicado la lucha y en algunas se han firmado documentos de apoyo a los trabajadores (CONSTRUCCION, TEXTIL), con la presencia en algunas de los trabajadores de SEAT explicando su lucha (MADERA, TEXTIL).

Es necesario desarrollar todo ello a un nivel muy superior, la extraordinaria lucha de los trabajadores, la brutalidad de las medidas de la empresa, gobierno y sindicatos, así lo exige. La sensibilización y simpatía de todos los trabajadores, de toda la población hacia SEAT debe expresarse en formas concretas. Y no solo desde las fábricas, desde los centros de trabajo, sino también desde los barrios, desde la universidad, desde los profesionales y sus colegios, desde la Iglesia y sus jerarquías, desde los empresarios y sus estamentos..., todo el mundo debe pronunciarse en apoyo de SEAT, CUMBRE, HISPANO OLIVETTI... todo el mundo debe pasar a la acción.

¡ UNIDAD !

DECLARACION DE LAS CC.OO. DE BARCELONA SOBRE LA UNIFICACION DE COMISIONES

Nos encontramos en una situación de auge irreversible de la lucha del M.O. De crisis de la dictadura, de aumento de la lucha del conjunto del pueblo por la consecución de nuestras reivindicaciones, por imponer las libertades políticas... en definitiva por acabar ahora con la dictadura e imponer un

régimen de libertades democráticas en el camino de nuestra lucha por acabar con la explotación.

(...) La Coordinadora Local de las CC.OO. de Barcelona y la Coordinadora de Sectores de CC.OO. de Barcelona, conscientes de toda esta situación y de que las actuales necesidades de la lucha, de objetivos, de generalización de la lucha del M.O. necesitan entre otras cosas de una unidad supe-



rior de la vanguardia organizada, de CC.OO., han decidido unificarse en una única Coordinadora de las Comisiones Obreras de Barcelona, compuesta por representantes de los diferentes ramos de producción y zonas geográficas, con un funcionamiento regular acorde con la actual situación de lucha y necesidades de perspectivas... dicha Coordinadora, editará normalmente una revista central de CC.OO. de nombre ACCION con una periodicidad quincenal máximo cada tres semanas donde además de información y valoración de las luchas y aspectos nuevos de dichas luchas, habría una editorial central sobre los aspectos de mayor interés en cada momento, para la clase obrera. Paralelamente la Hoja Informativa "LA HUELGA" se continuaría editando. Igualmente, se formará una caja de resistencia única de apoyo a las luchas y necesidades de la clase obrera.

Este paso, importantísimo después de tantos años de división en Barcelona deberá forzosamente significar un impulso superior a la lucha de todos los trabajadores. De esta manera CC.OO. continúa jugando el papel de vanguardia unitaria del M.O. en una situa-

ción de lucha tan importante como la actual y en el camino de la construcción de un Sindicato Único de Clase de todos los Trabajadores.

Ahora, asumiendo con fuerza este nuevo paso, buscando la forma de ir dando cuerpo y fuerza a esta nueva Coordinadora... es necesario plantearse de forma decidida el desarrollo y extensión de la lucha y, en estos momentos, la perspectiva de una Huelga General de 24 horas en Catalunya para comienzos de Febrero que tanto la situación económica como política, así lo exige.

Con las CC.OO. a la cabeza, utilizando las asambleas como forma más avanzada de discusión y decisión. A partir de las empresas y ramos más avanzados... en las asambleas en la CNS a partir de las asambleas de cargos sindicales y UTT... llevando este problema y necesidad a los barrios, a los estudiantes, a los profesionales y a todos los organismos de coordinación democráticos es necesario que en todas partes se empiece a concretar de que forma concreta se va a participar y que el M.O. a partir de los lugares más avanzados, concrete el día en que se va a llevar a cabo la Huelga General de 24 horas en Catalunya.

CONTRA LA CARESTIA DE LA VIDA. POR UN AUMENTO GENERAL DE SALARIOS. CONTRA EL PARO OBRERO.

POR LOS DERECHOS DE REUNION, EXPRESION, ASOCIACION Y HUELGA. ELECTIVIDAD DEMOCRATICA DE TODOS LOS REPRESENTANTES.

POR LA AMNISTIA.

VIVA CC.OO. SOLIDARIDAD CON TODAS LAS LUCHAS EN CURSO.

HACIA LA HUELGA GENERAL DE 24 HORAS EN CATALUNYA.

Coordinadora de las CC.OO. .BARNA



LUCHAS EN BARCELONA

"NO QUEREMOS PAGAR,
NI PAGAREMOS LAS
CRISIS PRODUCIDAS POR
UN RÉGIMEN QUE NOS
HA SIDO IMPUESTO POR
LA FUERZA..."



El gran combate de clase que los trabajadores de Barcelona estamos desarrollando estos últimos días, es un preludio de las grandes acciones obreras que se desarrollaran cada vez más hasta imponer nuestros derechos más elementales y la satisfacción de nuestras necesidades más urgentes.

Nuestra lucha se enfrenta cada vez de forma más decidida y consciente, a los aumentos de precios que reducen el salario conquistado tras duras acciones a los expedientes de crisis y al paro, a los despidos y represalias, a la falta de representatividad obrera de este organismo fascista que es la CNS.

Nuestra lucha se enfrenta en definitiva, a un régimen político anti-obrero y anti-popular, causante de todos los males que padecemos los trabajadores. Y nos enfrentamos con la asamblea, con la huelga, con la manifesta

ción, con la denuncia pública y abierta con la exposición clara y rotunda de nuestras más sentidas reivindicaciones, de nuestros más elementales derechos, no queremos pagar ni pagaremos las crisis producidas por un régimen que nos ha sido impuesto por la fuerza. Y nuestra lucha, con rasgos de heroísmo proletario, avanzará y se impondrá pese a los obstáculos que encontramos en el camino.

Los compañeros de "SEAT", "HISPANO OLIVETTI" y "CUMBRE" nos enseñan el camino por donde debemos marchar. Estos tres destacamentos obreros, punta de lanza del M.O. de Barcelona, nos muestran que las reivindicaciones nunca nos serán dadas sino que las tenemos que conquistar día tras día, con una lucha dura y sacrificada, en la cual inpondremos victorias parciales y tendremos incluso retrocesos momentáneos, pero que es la única vía de obtener un futuro más digno y más humano.

Los compañeros de "SEAT" colocan en primer plano de sus reivindicaciones el que éstas sean negociadas por sus verdaderos representantes, los que han sido elegidos en las asambleas de todos los trabajadores. Conseguir esta victoria supone un gran avance en la conquista de nuestro sindicato de clase, una gran aportación a todos los trabajadores para hacer más fácil nuestra lucha. Por ello es fundamental ahora la solidaridad más activa con "SEAT" los compañeros de "CUMBRE" con un mes y medio de lucha por el pan y el trabajo deben ganar esta batalla, que será una victoria para toda la clase obrera y un poderoso estimulante a nuestra clase. Los trabajadores de "HISPANO OLIVETTI" en la lucha por las reivindicaciones planteadas, exigen también que el apoyo de todos los trabajadores ayude a la victoria necesaria a la liquidación de los jurados fascistas.

Junto a estos tres centros actuales de nuestro combate, los trabajadores

SEAT... OLIVETTI... CUMBRE

"ESTOS 3 DESTACAMENTOS OBREROS, PUNTA DE LANZA DEL MOVIMIENTO OBRERO EN BARCELONA, NOS MUESTRAN QUE LAS REIVINDICACIONES NUNCA NOS SERAN DADAS, SINO QUE LAS TENDREMOS QUE CONQUISTAR..."



de "LAVIS", "SAENGER", "MACOSA", "MINIWATT", "ARTES GRAFICAS", "TELEFONICA", "RAM D'AIGUA"... confluencia por sus reivindicaciones en la extensión y la generalización de la lucha. Ninguna empresa, ningún ramo sin plataforma reivindicativa, decíamos meses atrás. Continuamos afirmando que este es el camino de avance ininterrumpido de toda nuestra clase. Avance que no se opera de forma igual en todas partes pero que si se va igualando y coordinando en un proceso de lucha en el cual cada acción ayuda a la otra, cada lucha desarrollada, cada victoria conseguida, cada error analizado ayuda a que los nuevos destacamentos que se suman a la acción lo hagan de forma más natural, más simple.

Ahora lo fundamental es que nuestros compañeros no queden solos, aislados en luchas heroicas, durísimas. Que junto a ellos se movilice el conjunto de trabajadores de Barcelona. Que la solidaridad obrera juegue, unida estrechamente a las reivindicaciones planteadas o pendientes en cada lugar, el papel que le corresponde.

Hay todavía una gran lentitud, quizás una falta de decisión de iniciativa, en comprende que hoy es posible y necesario plantear en cada fábrica, obra y ramo, la lucha. Que las asambleas en fabricas y sindicatos deben ser el centro impulsor y generalizador de la lucha. Que de estas asambleas deben salir acuerdos concretos de solidaridad ligados a las reivindicaciones propias.

Comprender políticamente que hoy plantear en cada lugar la lucha de forma simple y natural es garantía de que los compañeros se sumaran a la acción, porque hay una sensibilidad, una conciencia de clase superior incluso a lo que nosotros pensamos y formulamos insistentemente en nuestros escritos. Hoy las condiciones creadas por la lucha obrera nos permiten, publica y abiertamente, dar una información y unas perspectivas en las asambleas de no importa qué ramo o fabrica y los trabajadores superar los propios planteamientos que hagamos. Y ésta es la única forma de marchar de no dejar solos a los compañeros en lucha, de conseguir la victoria para ellos y también para nosotros.

BANCA, SEGUROS, ARTES GRAFICAS, el conjunto de empresas de METAL, del TEXTIL, con luchas y victorias importantes conseguidas deben, de inmediato, ponerse en pie y unirse a los trabajadores en lucha ya. Los 400 despidos de "SEAT" los 50 de "LAVIS", los detenidos en las manifestaciones, el pan de tantos y tantos trabajadores y familias, así lo exige.

HA APARECIDO (EN EXTRAMURO...)

"CHARLAS EN LA PRISIÓN"
(EL MOVIMIENTO OBRERO SINDICAL) POR MARCELINO CAMACHO

- COLECCIÓN EBRO -



HACIA LA HUELGA GENERAL DEL RAMO DE AGUA EN LA PROVINCIA DE BARCELONA

Los trabajadores del Ramo d'Aigua tienen pendientes la concreción de un aumento del 20% en la revisión de este año del convenio.

La postura de los patronos es intransigente, excepto algunos de Badalona ("ERIC", entre otros) que ya pagan este aumento discutido directamente por los representantes obreros es de señalar que estos patronos han mostrado su disconformidad con el sector, que se niega a la negociación.

Trás sucesivas asambleas en el Sindicato, se acordó que a partir del viernes día 10, empezarán las acciones en las fábricas. En "MEDIR", "ROTTIER", "CATEX", "S.F.VILA" y otras, han empezado ya las asambleas y paros.

La postura de la mayoría de los miembros de la Junta Provincial es de proponer a la asamblea general de enlaces la Huelga en toda la provincia.

En esta dirección los acuerdos de la asamblea de enlaces de Sabadell y Terrasa es contundente: ir a la Huelga junto al resto de sus compañeros de Catalunya.

El ejemplo del Vallés tiene que ser seguido por las restantes comarcas. Hay que obligar a la patronal a pagar.

NOTA

La Secretaria General del Movimiento ha hecho pública una nota que manifiesta que los excursionistas, cuando salgan a acampar en número superior a 6 deberán pedir permiso a tal efecto.

Dicha nota es una medida represiva que conculca - aún más - las más elementales libertades cívicas, al tiempo que es un atentado contra una de las costumbres tradicionales del pueblo.

Los trabajadores - a quienes se nos niega el derecho de reunión- denunciamos tan arbitraria medida que es un fiel reflejo del caos y miedo de la dictadura.



CARTA ABIERTA Nº 2 DE LOS TRABAJADORES DE SEAT
A TODA LA CLASE OBRERA, A LA OPINION PUBLICA.

Los trabajadores de SEAT seguimos adelante en nuestra lucha. Nuestra exigencia central es la reivindicación de que la empresa reconozca a nuestros auténticos representantes, elegidos libre y democráticamente en las asambleas y que negocie con ellos todos los problemas pendientes (expediente de crisis, convenio, etc.)

Hasta ahora, tanto en la empresa como en las autoridades que podrían tomar cartas en el asunto al lado de la razón, como en el sindicato vertical, solo hemos encontrado puertas cerradas, silencio, la negativa a un derecho tan elemental de la persona como la libre representación y el diálogo auténtico. Nos han contestado con sucesivas sanciones masivas, nos amenazan con nuevas sanciones y con el despido. Nos envían la fuerza pública que nos ataca brutalmente, causando heridas a varios compañeros. La fuerza pública actúa en realidad como fuerza de "desorden".

COMPañEROS, nuestra lucha continua; la tensión aumenta cada día, consideramos que el momento es muy grave. Los trabajadores de SEAT, serenos, dispuestos a evitar cualquier provocación, no buscamos la violencia, no queremos que sea la violencia la vía para la solución de los problemas pendientes. Pero al mismo tiempo, conscientes de nuestra razón, de la fuerza de nuestra razón, estamos dispuestos a defender firmemente algo que consideremos de elemental dignidad humana. Hemos reafirmado una y mil veces nuestra disposición al diálogo, a aceptar cualquier persona o institución que actúe como intermediario con la única y lógica condición que nadie intente usurpar nuestra representación.

COMPañEROS: Ahora, en momentos de tan dura lucha, pedimos SOLIDARIDAD. SOLIDARIDAD por que ayudarnos a vencer a la SEAT será una victoria de toda la clase obrera, ayudarnos a vencer a los que se oponen al diálogo será una victoria de todos los que en España están por un auténtico diálogo en la vida del país.

SOLIDARIDAD que debe significar en primer lugar que EN TODAS PARTES se pase a la acción abierta en defensa de las reivindicaciones concretas de cada lugar, y SOLIDARIDAD apoyando explícitamente nuestra lucha.

COMPañEROS, nuestros motivos son los de toda la clase obrera. Tanto el de la representación como las reivindicaciones de fondo, la brutal y constante carestía, la crisis que se intenta hacerla pagar a los trabajadores, la represión... Muchos de nuestros problemas no pueden ya resolverse en cada empresa aisladamente.

Por ello consideramos que ha llegado el momento de plantearnos una acción conjunta de todos los trabajadores, apoyándonos en toda la población, haciendo realidad lo que miles de trabajadores de SEAT hemos gritado por las calles de Barcelona y en la fábrica: "¡VIVA LA UNIDAD DE LA CLASE OBRERA!" "¡EL PUEBLO UNIDO JAMAS SERA VENCIDO!". UNA ACCION DE UN DIA DE HUELGA GENERALI.

Creemos que estamos en condiciones de ir hacia acciones de estas características a nivel de Barcelona, y quizás, de toda Cataluña en las próximas semanas.

Por ello es necesario que TODOS, empezando nosotros mismos desde SEAT, seamos plenamente conscientes de la gran tarea que nos espera, lo que representa preparar y organizar desde ahora esta HUELGA GENERAL de 24 horas. Exige que lo llevemos a todas partes, fábricas y barrios... y en todas partes, todos, organicemos asambleas de discusión y decisión...

COMPañEROS: POR EL PAN, EL TRABAJO Y LA LIBERTAD!!

COMPañEROS: UNIDOS VENCEREMOS!!

Barcelona, 8 de Enero de 1975.

COMISIONES OBRERAS AL HABLA ...

COMUNICADO DE LA COORDINADORA GENERAL DE LAS COMISIONES OBRERAS

Ha tenido lugar una reunión de la Coordinadora General de las CC.OO. Las diferentes delegaciones (Alcoy-Alicante, Aragón, Andalucía, Asturias, Cataluña, Euzkadi, Galicia, Madrid, Navarra y Valencia) han discutido el informe presentado por el Secretariado y han acordado hacerlo público para posterior discusión entre todos los trabajadores, entre todas las CC.OO.

La reunión ha examinado y valorado el importante auge de las luchas obreras y populares, que en estos momentos ha alcanzado la cota más alta bajo el franquismo, especialmente las Huelgas Generales de Euzkadi, Construcción de Madrid, Baix Llobregat, Navarra, Banca, Metal de Zaragoza...

La Coordinadora General hace un llamamiento a todos los trabajadores a redoblar nuestra lucha contra el alza de los precios y por un aumento general de los salarios; contra los expedientes de crisis y por la defensa sin condiciones del puesto de trabajo; por los derechos y libertades de reunión y huelga, por las libertades sindicales y políticas; por la amnistía.

La Coordinadora General consciente de que la dictadura es impotente, que no quiere ni puede satisfacer estas aspiraciones y derechos, que consideramos mínimos llama a todos los trabajadores a todas las organizaciones sindicales a ampliar, extender y generalizar la lucha cara a preparar resuel-

tamente la Huelga General.

En esta situación de lucha llamamos a todos los trabajadores a ir al copo en las futuras elecciones sindicales. Para ello es fundamental ahora, destituir a los que no nos defienden y su reposición por aquellos que tienen vocación de hacerlo. (En este punto no se pronunció la delegación de Navarra por no haberlo discutido en la zona).

La coordinadora general (excepto la delegación de Navarra) apoya la Junta Democrática de España como alternativa válida para todo el Estado Español y llama a todos los trabajadores a hacer suyos los 12 puntos del Programa, que consideramos mínimo.

La Coordinadora General acuerda enviar un fraternal saludo a Marcelino Camacho, Saborido, Sartorius, García Salve, Soto, Acosta, Santisteban, Fernandez Costilla, Juanin, Zamora, Rafael Pillado (del proceso de los 23 del Ferrol próximo a celebrarse -, Manolo Perez Ezquerro, Pablo Morales,..., a todos los presos que con gran entereza se enfrentan con riesgo de sus vidas a la dictadura en las cárceles franquistas.

La Coordinadora General de las Comisiones Obreras. Enero 1.975